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                                                                                                Al Presidente del Consiglio Comunale di Iglesias  

                                                                                                      Al Sindaco del Comune di Iglesias 

                                                                                                      All’ Assessore competente 

Oggetto: interrogazione sui recenti atti di vandalismo in città.  

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
considerato che 

- negli ultimi mesi sono emersi incresciosi episodi di vandalismo realizzati 

da ignoti ai danni di alcune strutture, quali ad esempio i giardini pubblici 

dove sono stati più volte danneggiati e distrutti i faretti di illuminazione, 

le cd. casette dell’acqua, dove ignoti hanno tentato di aprire la porta di 

accesso al distributore per impossessarsi delle monete utilizzate da chi si 

rifornisce di acqua, nonché un chiosco posto a due passi dalla piazza 

Sella e a ridosso delle mura pisane, dove alcuni ignoti, approfittando del 

buio delle ore notturne, nonostante la zona centralissima, hanno messo 

a soqquadro l’immobile di proprietà del Comune provocando ingenti 

danni.                                                                                                
Interroga il Sindaco o l’Assessore per sapere: 

- quali siano le iniziative intraprese dal Comune per evitare il ripetersi di 

questi atti vandalici e i motivi per i quali, a tutt'oggi, non si sia 

proceduto ad attivare del tutto l'uso delle telecamere in quelle aree 

comunali “sensibili” e in ogni caso a rafforzare i controlli. 
Con osservanza                                                                                                       

 
Iglesias, 13 dicembre 2021                                           Alberto Cacciarru                                            


